

協同運営委員会第5回総会議事

2017年3月15日午後5時20分から7時 岡本事務所にて

出席者 10名

記録作成：S

司会者にIがついた。

I. 部会報告については議事録参照

○ うたかめ部会 M 2月14日の部会。朝のミーティングで進んでいることの報告。仕入れチェック帳の作り直し。ランチの値上げをした。400円の分を500円にした。カレーは400円。カレーはコモンズに発注ではなく作っている。

昨日の部会。議事録はまだ。かすが食品のパンが中止になったのでオリエンタルベーカリーに変える。副部長制についての議論はまだ。

HD：部会長と副部会長がそろわないのでといわれた。副部会長はやめたい、というのは変わらない。決定のプロセスがわかりにくく、副部長としての役割が見えてこない。

ID：報連相ができていないのではないかな。

HT：3人でコミュニケーションができていないのは、顔合わせができていないのではないかな。

N：三人でもシステムを組むべき。

I：部会長の問題、システムではない。問題意識の共有、

S：働く人は何人か

N：働く人は13人だが、一日2人。

S：そのような労働状態で全体を把握するのは至難の業。むしろ部会担当者の権威不足の問題ではないかな。

HT：三役を置くようになってよくなっているのではないかな。

HD：部会を設定したことはよかった。

I：とりあえずシステムはそのままにし、HDも辞任せず、問題点を明確化する作業してはどうか。

HD：了解。

○ コモンズ部会 TI 部会は第4木曜日から第3水曜日にした。コモンズ部会の後に懇親会をしたい。コモンズを使いたい。コモンズで持ち込みでやれないかな。

N：とりあえずやってもいい。

I：使い方が問題。

S：会議の途中から飲みながら話し合ってはどうか。

I：昼の事務局会議で確認するので、次回の部会からすぐ実施してはどうか。事前に連絡してほしい。

○ コモンズハート部会 KI、共同連の会議の報告。仕事は減っている。

コモハで店と倉庫を借りた。

II. 理念についての議論

HT：文書の説明

I：THさんの提案が議論しやすい。

N：HTさんの文書はなかなかいい。なぜ自分はここにいるのか、という冒頭部分。

HD：特に意見があるわけではないが、理念とはよりどころになればいい。

N：この1週間で皆さんから意見を出してもらえるようにしたい。

次回 5月17日(水)午後5時20分より、岡本事務所にて